

# BINMAS

## Bhabinkamtibmas Polsek Jatisari Hadiri Jalan Sehat Dan Open Turnamen Voli Putra Aep Maslani Cup

KARAWANG - KARAWANG.BINMAS.ID

Nov 17, 2024 - 23:08



**Polres Karawang** - Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, Aiptu Asep Solihin menghadiri jalan sehat dan pembukaan Open Turnamen Voli putra Aep Maslani Cup 2024, kegiatan tersebut digelar pada Minggu (17/11/2024).pukul 07.30 WIB di Lapangan Voli Desa Mekarsari Kec Jatisari Kab Karawang.

Acara yang dihadiri ratusan warga setempat ini berlangsung meriah dan penuh semangat, dengan kehadiran beberapa personel dari Polsek Jatisari serta anggota TNI dari Koramil Jatisari, Mereka turut serta dalam pengamanan dan memastikan kegiatan berjalan dengan lancar.

Dalam kesempatan ini, Aiptu Asep Solihin mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain dan Kapolsek Jatisari Kompol H Bambang Sumitro.SH., MM.,CHRA menyampaikan himbauan kepada masyarakat terkait pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan selama turnamen berlangsung. Salah satu poin penting yang disampaikan adalah mengenai pengelolaan parkir kendaraan dan arus lalu lintas di sekitar area pertandingan.

“Kami mengimbau kepada seluruh masyarakat yang hadir agar memperhatikan keamanan kendaraan mereka. Pastikan parkir di tempat yang telah disediakan oleh panitia dan jangan lupa menggunakan kunci ganda untuk menghindari hal-hal yang tidak diinginkan,” ujar Aiptu Asep Solihin.

Selain itu, ia juga mengingatkan agar peserta dan penonton turnamen selalu menjaga sportivitas. Menang atau kalah adalah hal yang biasa dalam sebuah kompetisi, namun semangat persatuan dan kebersamaan harus tetap dijaga.

“Menang dan kalah itu hal wajar dalam setiap pertandingan. Namun yang lebih penting adalah menjaga persaudaraan dan silaturahmi antarwarga. Jangan sampai perbedaan hasil pertandingan memicu konflik,” tambahnya.

Panitia penyelenggara juga diingatkan untuk bertanggung jawab penuh terhadap jalannya turnamen, baik dalam aspek teknis maupun keamanan. Aiptu Asep Solihin meminta agar panitia terus berkoordinasi dengan pihak keamanan selama turnamen berlangsung untuk mengantisipasi segala potensi gangguan.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain